

---

**De:** Pierre Frezet  
**Envoyé:** vendredi 14 mars 2025 19:04  
**À:** enquetepublique  
**Objet:** Crématorium de Digne les bains

Dignoïis depuis 40 ans je suis attristé par les choix d'urbanisme de cette ville .  
Laisser faire un crématorium à une société privée , soit , mais l'installer dans un quartier résidentiel en pleine ville au bout d'un cul de sac et en supprimant un stade de foot abandonné intentionnellement contre l'Avis de la population n'est pas cohérent pour cette ville préfecture qui a tant de lieux boisés en périphérie à commencer par le site de l'hôpital, les quartiers du chaffaut et autres... les services de l'urbanisme auraient peut-être dû proposer plusieurs sites au conseil municipal d'autant que ce crématorium devra servir à toutes les communes environnantes et non à côté de l'abattoir d'une école et d'un cimetière de l'agglomération .  
Pierre Frezet